

Se presenta un nuevo derrame de crudo en los predios de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

[Tweet](#)

[Me gusta 0](#)

[Compartir](#)



La estación petrolera **Ecopetrol**, informó que se presentó una nueva emergencia ambiental por el derrame de crudo en predios de su propiedad, en Barrancabermeja, Santander, tras la rotura de la línea de producción luego de un operativo de desalojo en la vereda El Palmar.

La empresa petrolera señaló que activó su plan de contingencia tras la rotura de la línea de producción "Incidente de rotura de línea de producción ocasionada por un equipo que se encontraba iniciando las labores de cerramiento de predio. De inmediato se cerraron las válvulas de la línea y de los pozos aledaños", señala la petrolera en un comunicado.

Una cuadrilla de atención de emergencias con equipos de recolección del crudo inició la limpieza de la zona afectada para descontaminar el predio y las autoridades ambientales entraron a evaluar la emergencia para determinar la magnitud de los daños.

En el mismo comunicado se informa que en esta zona de El Palmar ya se normalizaron las labores, mientras que 14 personas fueron capturadas por el delito de invasión de tierras y edificaciones.

Estas personas habían entrado de manera ilegal al predio de **Ecopetrol** desde el 28 de septiembre y empezaron la construcción de cambuches en los que habitaban cerca de unas 100 personas.

Publicacion: Viernes 1 de Octubre de 2021

[Comentar...](#)